



Du führst mich zum  
Ruheplatz am Wasser  
und lässt mich lagern  
auf grünen Auen

Psalm 23

Die Katholische Arbeitnehmer-Bewegung  
und der Kreisverband Ammer-Lech  
trauern um

**Herrn Jakob Gailler**

\* 25.3.1935

+ 9.2.2022

Jakob Gailler war ein hoch engagierter KAB-Mann, ein liebenswürdiger und sehr dankbarer, tief gläubiger Christ. Jakob war 49 Jahre lang KAB-Mitglied und mitentscheidend für die Gründung der KAB-Rott am Lech. 27 Jahre hat er als Vorstand der KAB-Rott wichtige Anliegen der KAB im Kreisverband Lechgau, auf Diözesanebene und bundesweit mitgetragen. Er hatte ein großes Herz für Menschen in Not und setzte sich mit starker Kraft für soziale Gerechtigkeit ein, vor allem für die Verbesserung der Lebens- und Arbeitsbedingungen. Er organisierte in Rott Flohmärkte, Papier- und Altkleidersammlungen, Bergmessen und sehr beliebte Pilgerfahrten. Sein Ausgleich waren seine Hobbys: Imkerei und Bergtouren. Er hat seine Krankheit mit großer Tapferkeit ertragen und trotzdem seine positive Lebenseinstellung nicht verloren. Seine drei Grundsätze waren: „Haltet`s guat zam!“, „Tue recht und scheue niemand!“ und „Vergesst`s an Herrgott net!“

Wir nehmen in Dankbarkeit von ihm Abschied, in der Hoffnung, dass ihm das verheißene ewige Leben geschenkt wird.

Wir wünschen den Angehörigen reichen Trost, den uns unser christlicher Glaube schenkt und dass sich die Trauer in dankbare Erinnerung an ein erfülltes Leben wandelt.

Erwin Helmer, Diakon  
Betriebsseelsorger

Michael Schmatz  
Für den KAB-Kreisverband Ammer-Lech



